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      Annotation

    
        
          В выпускной квалификационной работе была изучена тема в области современной радиотерапии - протонная лучевая терапия. Методика лечения была изучена на протонной установке Varian ProBeam, которая включает в себя рентгеновскую систему для выполнения укладочных снимков перед каждым сеансом лучевой терапии. Данная система визуализации необходима для точного позиционирования пациентов во время лечения. Система может работать в двух режимах: двумерные (2D) снимки и объемная (3D СBCT) компьютерная томография в коническом пучке. Проверка качества снимков производилась с помощью тестовых устройств Primus A и Catphan 604. Работа с тестовыми устройствами позволила нам оценить контрастность, однородность, электронную плотность, пространственное разрешение снимков. Исходя из полученных данных, мы сделали вывод, что значения характеристик рентгеновских снимков лежат в диапазоне значений позволяющих позиционировать пациентов с субмиллиметровой точностью. Во время курса протонной терапии при укладке пациента определяются текущие отклонения лечебного изоцентра пациента относительно радиационного изоцентра системы ProBeam. В программе «Imaging-Offline review» мы проанализировали величины отклонений при укладке тринадцати пациентов на протяжении первых пяти сеансов протонной лучевой терапии . Полученные результаты свидетельствуют о том, что ежедневные отклонения, рассчитываемые по рентгеновским снимкам, не превышают разрешенных допусков для каждой конкретной патологии, что в свою очередь гарантирует высокий локальный контроль над патологическим очагом и минимальную величину осложнений со стороны окружающих нормальных тканей.
        

        
          Particle therapy, proton therapy, Varian ProBeam system, Patient visualization system, Anatomic volume, X-ray tube and sensor, Test equipment, Electronic density, Resolution, Spatial linearity of pixel size verification. Proton beam therapy was researched for qualify project. Treatment methodology was descripted for Varian ProBeam system, which include X-ray visualization system for precise patient positioning for each treatment fraction. This X-ray system has two modes 2D pictures and 3D CBCT (Cone Beam Computer Tomography). Quality of x-ray pictures was studied with Primus A and Catphan 604 equipment. This equipment allow us to evaluate contrast, homogeneity, electronic density, spatial linearity of pixel size verification. Corelated to this data we can assume that characteristics of the system allow position patient with sub millimetric resolution. Deviation between treatment isocenter and ProBeam system isocenter receiving during each fraction for proton therapy treatment course. By the software “Imaging-Offline review” deviations for 13 patients at first 5 fractions proton therapy treatment. Received data shows that treatment deviations for each fraction do not exceed limits for each pathology which guaranteed high local control for pathology and reduced side effects for normal tissues.
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